

Communiqué de presse

Koumbacara, Kolda, 22 octobre 2024 - Le Ministre de l'Éducation Nationale au Sénégal et l'Ambassadrice d'Italie à Dakar inaugurent le Collège de Thiedelly dans la région de Kolda, construit dans le cadre de l'initiative PASEB – Programme d'Appui au Système Educatif de Base, financé par le Gouvernement italien et le Gouvernement sénégalais.

Le mardi 22 octobre, le Ministre de l'Éducation nationale, **Moustapha Mamba Guirassy**, en présence de **Caterina Bertolini**, Ambassadrice d'Italie à Dakar, accompagnée par **Marco Falcone**, Directeur de l'Agence Italienne pour la Coopération au Développement (AICS) bureau de Dakar, a présidé la cérémonie d'inauguration du collège de Thiedelly dans la commune de Koumbacara. Cet événement marquant a souligné l'engagement collectif en faveur de l'éducation et du développement durable au Sénégal.

Le Collège a été réalisé dans le cadre du projet PASEB (Programme d'Appui au Système Educatif de Base), financé par le Gouvernement italien à travers l'AICS, visant à améliorer l'accès à l'éducation dans les zones les plus défavorisées, avec une attention particulière à l'éducation des filles et des enfants handicapés.

A travers un partenariat fructueux et de longue durée, la Coopération Italienne accompagne le Ministère de l'Éducation Nationale dans l'atteinte de l'Objectif de Développement Durable IV à travers l'amélioration de la qualité du système éducatif et l'élimination des disparités d'accès à l'éducation de base.

Grâce à un soutien financier de l'Italie d'environ 8,2 milliard de francs CFA cette initiative répond à un besoin pressant d'accroître les opportunités éducatives pour les enfants et les jeunes souvent confrontés à de nombreux obstacles socio-économiques. Dans le cadre de la contrepartie, l'Etat a également réalisé certains ouvrages annexes pour un montant global de 1,5 milliards de FCFA.

Le projet, qui est actuellement dans sa phase de clôture et capitalisation, a été mis en œuvre dans quatre régions du Sénégal (Kaolack, Kolda, Kaffrine et Sedhiou) avec la construction et l'équipement de cinquante écoles (50) et trois cent salles de classe (300) à l'élémentaire et au moyen.

L'inauguration a été marquée par des discours inspirants du Ministre, de l'Ambassadrice et des autorités présentes, qui ont mis en lumière l'impact significatif de cette initiative sur le développement local et l'éducation des enfants, en particulier des filles.



Ministero degli Affari Esteri
e della Cooperazione Internazionale



Son Excellence **l’Ambassadrice d’Italie, Caterina Bertolini** a déclaré : *« Le collège que nous inaugurons aujourd’hui est beaucoup plus qu’un simple bâtiment. C’est un espace où les élèves peuvent rêver, imaginer et – ensemble – construire l’avenir de ce Pays. Les enfants de cet établissement ne seront pas seulement des élèves : ils seront des leaders, des innovateurs et des acteurs de changement. C’est notre responsabilité de les soutenir dans ce parcours, de les inspirer et de les encourager à poursuivre leurs rêves. »*

Le projet est intervenu également sur l’amélioration des performances scolaires des élèves dans les écoles et collèges bénéficiaires, avec un appui considérable au pilotage des apprentissages, aux pratiques pédagogiques et à la prise en compte du genre et de l’inclusion. Des campagnes de sensibilisation ont été mises en place pour sensibiliser la communauté à l’importance de l’éducation des filles et encourager la participation des parents.

Pour plus d’informations veuillez contacter :



Ministero degli Affari Esteri
e della Cooperazione Internazionale



AGENZIA ITALIANA
PER LA COOPERAZIONE
ALLO SVILUPPO

Chiara Barison, Responsible communication AICS Dakar : chiara.barison@aics.gov.it